

CONSIDÉRATIONS

SUR L'HISTOIRE

DE

LA VILLE ET DE L'ABBAYE DE NANTUA.

Lecture faite à l'Académie impériale
des sciences,

belles-lettres et arts de Lyon, dans la séance du 18 janvier 1859,

PAR

M. VALENTIN-SMITH.

Messieurs,

Je vais, selon votre désir, vous entretenir du livre récemment publié par M. Debombourg, sous le titre d'*Histoire de la ville et de l'abbaye de Nantua*; ou, pour être plus exact, je vais vous entretenir de quelques points seulement traités dans cette histoire.

M. Debombourg a divisé son livre en quatre parties.

Dans la première, après s'être occupé de l'origine de la ville et de l'abbaye de Nantua, l'auteur s'attache à faire connaître l'histoire de l'abbaye jusqu'au commencement du XII^e siècle, époque où elle fut convertie en prieuré sous la dépendance du monastère de Cluny.

La seconde partie, spécialement consacrée aux luttes féodales qu'eut à soutenir le prieuré de Nantua, embrasse une période de cinq cents ans, et s'étend de l'année 1100